



MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS DE LA ALPUJARRA GRANADINA

www.alpujarraturistica.com

Plaza de España, 12
18440 CADIAR
(GRANADA)

Telfs. 958 850 521 - 958 768 303
Fax 958 850 521
Email: manalpujarra@hotmail.com



**A/A Ministro de Fomento
Sr. ÍÑIGO DE LA SERNA HERNÁIZ
Paseo de la Castellana, 67. Nuevos Ministerios.
28071 Madrid
MADRID**

Asunto: AVE a Granada

Estimado Sr. Ministro,

La Mancomunidad de Municipios de La Alpujarra Granadina está compuesta de veinticinco municipios al sur de Granada (Andalucía). Una comarca cuyo principal motor económico está ligado al principalmente al turismo y la agricultura, para lo que son esenciales las infraestructuras.

El tren es un transporte que usan numerosos visitantes para visitar la provincia, por lo que en estos meses hemos sufrido económicamente el aislamiento ferroviario que afecta a la provincia desde hace casi dos años, y que obstaculiza el desarrollo de comarcas tan sensibles como La Alpujarra, que como sabe, además, se enfrenta a un grave problema de despoblación.

Por ello, le solicitamos un compromiso firme con la llegada del AVE a Granada lo antes posible. Un AVE que debe ser referencia de modernidad y un nuevo atractivo para visitar la provincia, que ofrece al turismo español productos de primer nivel como La Alhambra, Sierra Nevada o La Alpujarra, entre la múltiple oferta turística.

Asimismo, aprovechamos para invitarle a conocer la institución supramunicipal, y le instamos a que, entre sus competencias, ponga todos los recursos necesarios para el desarrollo sostenible de la comarca y el bienestar de los habitantes de La Alpujarra.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.

En Cádiar (Granada), a 9 de febrero de 2017

EL PRESIDENTE

Fdo. José Antonio Gómez Gómez



MINISTERIO DE
FOMENTO

DIRECTOR GABINETE MINISTRO

Ángel Fernández Díaz



Madrid, 6 de marzo de 2017

D. José Antonio Gómez Gómez

Presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Alpujarra Granadina
Mancomunidad de Municipios de La Alpujarra Granadina
Plaza de España 12, Cadiar
18440 Granada

Estimado Presidente,

Acusamos recibo de su carta sobre la preocupación de su institución supramunicipal en referencia al *Desarrollo de mejoras de infraestructuras que potencien un desarrollo sostenible de la Comarca*.

Reciba un cordial saludo,